

Balance de la primera jornada del 3er retiro:

AFP Capital ha recibido más de 570 mil solicitudes

- *En forma rápida, simple y segura han podido realizar el trámite los afiliados y pensionados de la Administradora, la que recomienda a quienes aún no lo hacen, lo soliciten de manera digital a través del minisitio www.retiro.afpcapital.cl, así se evitan las filas virtuales y cuidan su salud.*
- *Asimismo, la Administradora sugiere hacer el seguimiento de la solicitud al día siguiente de su ingreso.*

Santiago, lunes 03 de mayo de 2021.- A tan sólo horas de iniciar el trámite para solicitar el tercer retiro de fondos de pensiones, hasta las 17 horas AFP Capital ha recibido 570.673 solicitudes para retirar parte de sus ahorros desde las cuentas de capitalización individual. Desde la Administradora destacan que el proceso ha resultado rápido, simple y seguro.

“Para agilizar aún más el trámite, recomendamos hacer las solicitudes de manera online y a través de nuestro minisitio web www.retiro.afpcapital.cl, donde deberán seguir un simple paso a paso. Es importante que todos tengan a mano su cédula de identidad, saber con claridad el monto que desean retirar, así como la vía de pago y datos de contacto vigente”, destacó Andrea Núñez, gerente de Servicios de AFP Capital.

Asimismo, la ejecutiva explicó que las más de 570 mil personas que iniciaron el proceso, podrán hacerle seguimiento a partir del día hábil siguiente de realizada su solicitud y que la Administradora tiene cuatro días hábiles para validar la información e informar si fue aceptada o rechazada. En caso de ser positiva, el pago solicitado se realizará en una sola cuota, en un máximo de 15 días hábiles, “sin embargo, en AFP Capital entendemos la necesidad de las personas por contar con sus ahorros con urgencia, es por eso que estamos haciendo todos los esfuerzos para que los pagos se realicen antes de la fecha normativa”, agregó Andrea Núñez.

Es importante recordar a las personas que tienen 1 año para hacer efectiva la solicitud del tercer retiro de fondos de pensiones y que este proceso es independiente de los retiros 1 y 2, por lo que pueden solicitarlo aun cuando no hayan pedido los anteriores. Además, para quienes no necesiten el dinero de forma urgente, pero igualmente lo quieran retirar, AFP Capital ha reiterado su llamado a privilegiar la Cuenta de Ahorro Voluntaria - también llamada Cuenta 2 - ya que se trata de un instrumento de ahorro útil, práctico y seguro, que se puede invertir en hasta dos de los cinco multifondos de las AFP, lo que permite multiplicar el ahorro gracias a la rentabilidad, y está disponible para cuando las personas lo necesiten libre de comisión.

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa que opera hoy en el mercado de pensiones, seguros de vida, fondos mutuos y acciones. Al 31 de diciembre de 2020, la Administradora de Fondos de Pensiones Capital cuenta con 1,6 millones de clientes y administra activos por más USD 42,1 mil millones. Está presente en 30 ciudades a lo largo del país y, además, es la única con presencia en Isla de Pascua.

Acerca de SURA Asset Management

SURA Asset Management es una Compañía experta en pensiones, ahorro e inversión con presencia en Chile, México, Colombia, Perú, El Salvador y Uruguay. Es una filial de Grupo SURA, con otros accionistas de participación minoritaria. A diciembre de 2020, SURA Asset Management cuenta con USD 153 billones en activos bajo administración pertenecientes a cerca de 20.3 millones de clientes en la región.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Gabriela Arellano

+562 2915 2422

Gabriela.Arellano@sura.cl

Mónica Cerda

+562 2915 8506

Monica.Cerda@sura.cl